



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Lindenthal

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, 18.1.2019

Anfrage Autobahnanschluss an die A4 Frechen-Nord/ Bonnstraße

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 4. Februar 2019 zu setzen:

Anfrage Sachstand zum geplanten Autobahnanschluss an die A4 Frechen-Nord/ Bonnstraße

Die Verwaltung wird gebeten die Bezirksvertretung Lindenthal zu informieren, wie der Sachstand im Hinblick auf die geplanten Autobahnanschluss aussieht, wann mit der Baumaßnahme begonnen und wann sie voraussichtlich fertiggestellt sein wird. Außerdem bitten wir um Erläuterung, warum sich der Ausbau verzögert.

Begründung

Die Maßnahme wurde in allen Einzelheiten durchgeplant der Bezirksvertretung Lindenthal vorgestellt; von einer baldigen Umsetzung war die Rede. Die Bundesmittel für den Ausbau waren zudem gesichert.

Im Juni 2018 hieß es: Die Landesregierung sieht sich aktuell außer Stande einen Baubeginn für den Ausbau des Autobahnanschlusses Frechen-Nord an der A4 zu benennen. Anfang 2019 ist dies hoffentlich geklärt.

Angesichts der verkehrlichen Belastungen im Kölner Westen sollte der Baubeginn zeitnah erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Marliese Berthmann
Fraktionsvorsitzende

Christiane Rittner